

コミュニケーション



No. 70 (令和5-12)
発行：磐清水自治協議会
事務所：磐清水市民センター内
令和6年3月22日

令和5年度 第6回自治協議会三役会議開催

磐清水自治協議会では、2月27日(火)午後5時から三役会議を行いました。

前回会議からの経過報告後、早速協議に入り、職員給与の昇給・地域づくり会計補正予算・第5回理事会開催・第2回農業関連団体情報交換会・福祉講演会・自治協議会の今後の学習活動などについて、協議されました。

そして、3月15日(金)には第2回農業関連団体情報交換会、3月17日(日)に令和5年度磐清水地区福祉講演会(気仙ボケ一座様)を開催し、3月26日(火)には第5回理事会が実施される予定です。



寺沢地区合同総会開催

寺沢地区では、3月10日(日)に自治会と農家組合の合同総会を市民センターで開催しました。

48人の出席のもと、令和5年度事業報告と収支決算が承認され、令和6年度事業計画と予算並びに会費の徴収などについて議決されました。

また、資源回収について、毎月最終土日に高見商店前の保管庫を開庫する事の連絡がありました。

第2回農業関連団体情報交換会

磐清水自治協議会では、3月15日(金)に第2回農業関連団体情報交換会を開催しました。

今回はテーマを「仮坂地区基盤整備事業の取組に学ぶ」として、基盤整備事業のキッカケや法人設立までの経過などの説明を頂きながらの意見交換となりました。事業に係る関係者からのアンケートや、その後の聞き取り、了承の取り方など質問が出されました。次回の開催は、秋頃の予定です。

寺沢自治会 今年度4回目資源回収

寺沢自治会では、3月6日(水)に資源回収を行いました。

前回の11月から約3ヶ月以上経過しているので、倉庫は満杯でしたが、手際よくトラックに積み込んでいきます。

缶類(アルミ・スチール)が95キロ、新聞紙や雑誌類等は3050キロでした。

作業には8人が参加し10時半頃に終了、解散となりました。



いきいき健康教室で体操する舞さん(2月13日)

連れ添って50年のいい夫婦 最終回

熊谷一夫(72歳)さん・百合子(72歳)さんご夫妻



仮坂の熊谷さんご夫妻は、昭和52年5月にご結婚され、もうすぐ金婚式を迎えられます。お子さんが3人、お孫さんが6人いらっしゃいます。百合子さんは大東町興田から嫁ぎ、結婚式の翌日から『かまど』でご飯炊きをし、食事の時以外はなかなか休む事はなかったそうです。産休の時も家業を手伝ってきました。

家族の思い出のエピソードは長女の出産。昭和53年の出産当日、陣痛に加え突然の強い地震に襲われ、本当に大変だったそうです。

20歳からもうすぐ2歳のお孫さんまで、6人の成長がお二人の一番の楽しみだそうです。

夫婦円満の秘訣は話し合いと忍耐。お二人共特別趣味はないですが、あえて言えば仕事かなと百合子さん。

お互いのいいところは「なんでも気がついてやってくれるところ」と一夫さん、百合子さんは「健康で働いてくれているところ」と。『孫こどもり出来る今が一番幸せな時間かな』と笑顔で話して下さいました。

「連れ添って50年のいい夫婦」は2022年1月から連載を始めて、これまで25組の『いい夫婦』をご紹介させて頂きました。今月号で一旦連載は終了となります。これまでご協力頂きました皆様、本当にありがとうございました。

濁沼自治会で総会

組織見直しへの意見も



濁沼自治会の令和6年度第39回総会は、2月25日(日)にごりぬま会館で開催されました。総会は本人出席53人と委任状出席187人で成立。

令和5年度の事業報告と決算が承認されたほか、令和6年度事業計画や予算、会費や会館運営負担金の額などが議案として出され、提案どおり議決されました。収支決算についての質疑のほか、人口減少や高齢化が進む中でどのような組織のあり方が望ましいのか検討を始めほしいなどの意見が出されました。

一関市体育協会 優勝

寺沢:藤村慈大さん(前沢高校2年)

第75回岩手県高等学校総合体育大会
バトミントン競技 1部男子学校対抗 優勝
第42回全日本ジュニアバドミントン選手権大会
岩手県予選 男子ダブルス 優勝
第63回岩手県高等学校新人大会
バトミントン競技 1部男子ダブルス 優勝
一関市児童生徒学生表彰

濁沼:菊地 廉さん(千厩小5年)

公文杯第48回小学生将棋名人戦県大会 優勝
この大会だけでなく、常に上位に名前を連ねています。今年はいよいよ6年生、これからますますの活躍が期待されます。

濁沼自治会 資源回収

濁沼自治会では、3月10日(日)に今年1回目の資源回収を女性部が中心となり行いました。

前回の回収からちょうど3ヶ月、缶類よりも新聞・雑誌などの雑紙類がいっぱいでした。また、残念なことに束ねられない段ボールなどの積み込みに時間が掛かってしまいました。トラック2台分の回収になりました。

